



発行／自由民主党千葉県議会議員会

〒260-0855 千葉市中央区市場町2番13号 電話043(227)7411

国家戦略特区の指定を目指して

成田空港を抱え、北総を中心都市として発展を続ける成田市選挙区を選出の小池正昭（こい・まさあき）県議は、12月定例議会で初めて自民党の代表質問に登壇し、16項目にも及ぶ質問や要望を行いました。このうち、成田空港問題では、国家戦略特区の国への提案内容や時期について尋ね、森田知事は特区の早期指定を目指して1月中旬に国へ提案し、空港周辺地域の土地利用規制の緩和などに取り組む考えを明らかにしました。新型コロナウイルス感染症対策など、県政の中心諸課題も取り上げたことから、小池議員の主な質疑を特集しました。

際路線の大大幅な減便が、空港とともに発展してきた周辺地域はもとより、本県に非常に今後とも、国に対し感染拡大防止対策を徹底しながら、国際的な人の往来の再開に向けて取り組むよう、強く働きかけてまいります。

特区の提案と時期

小池議員　国家戦略特区の提案内容は、どのようにな
ものを考へてゐるのか。また提案時期については、いつ頃をを目指してゐるのか。

国際路線の維持を

小池議員 航空会社が厳しい経営状況にある中、成田空港の国際路線の維持に向けて、県はどのように対応しているのか。

森田知事 成田空港は、本県経済発展の原動力であり、このたびの国際路線の大幅な減り、今後とも、国に対し感染症の拡大による影響を及ぼしていることから、県においても一刻も早い回復が必要と認識しています。

そこで、先月11日には、国に対し成田・羽田のバランスを考慮して国際路線の再開を進めることや、空港会社、航空関連事業者への支援について、空港周辺市町とともに要請を行ったところです。

A man in a dark blue suit and a blue and white striped tie is speaking at a podium. He is wearing a clear plastic face shield. There are three microphones on the podium in front of him. In the background, there is a portrait of another man in a dark suit and an orange tie with white polka dots.

小池県議

自民党の代表質問に初登壇！

新知事
景翠の長野県
を踏まえ、県では中小企業の資金繰りを支援する実質無利子・無担保の県制度融資について、各金融機関に

今年度は季節性インフルで
ンザの流行期にはまだ入つて
いませんが、新型コロナウイルス
に対する支援の状況はどう

ルエンザとの同時流行が危惧され、現在の新型コロナウイルス感染症患者の発生状況について、どのように認識しているのか。

新型コロナ対策は重大局面！

二 算定を担当したこと
す。

六の支援策

マスク、手洗い、換気などの
県民の皆様に対し
基本的な感染防止対策を繰
り返しお願いするほか、飲
食店における酒類の提供時
間に係る短縮要請や東京都
との往来に関する注意喚起
などを行つてはいるところです。

● 墓政と成田市に関するご相談・ご要望をお気軽にお寄せください。

小池まさあき 県議事務所
〒286-0025 成田市東町155-3 TEL 0476(22)0688

踏まえ、今回約90億円を増額する予算案も提出しまして、この通り感染の長期化を防ぐためにも、感染拡大の防止と経済活動の両立を図っていただきたい。

要望 国家戦略特区は、土地利用規制の緩和など、地元市町や経済団体等からも非常に強い要望があります。今回の特区指定は、県として初めての取り組みとなるので、わが党としてもしっかりと取り組んでまいります。県としても、まずは知事が先頭に立って取り組むよう強く要望します。



●メールもお気軽にご利用下さい。 koike@nay.3web.ne.jp

SNS Facebook、Twitterでも情報発信中！

**北千葉
道路**

来年度事業化へ向け前進!

高橋副知事 北千葉道
路は、外環道と成田空港を
最短で結び、首都圏の国際
競争力を強化するととも
に、災害時における緊急輸
送道路として機能する大変
重要な道路です。

国土交通大臣の同意を得た上で、年度内に都市計画変更の告示及び環境影響評価書の縦覧を行い、県としての手続きを完了させ、来年度の国による新規事業化に向け、強く働きかけるなど、全力で取り組んでまいります。

人口減少

への対応

小池県議の 代表質問項目

- ① 12月補正予算について
 - ② 新型コロナウイルス感染症への対応について
 - ③ 行政のデジタル化について
 - ④ 地方創生の推進について
 - ⑤ 成田空港について
 - ⑥ 防災対策について
 - ⑦ 東千葉メディカルセンターの運営について
 - ⑧ 再犯防止について
 - ⑨ 県民の健康づくりの推進について
 - ⑩ 環境学習について
 - ⑪ 東京オリンピック・パラリンピックについて
 - ⑫ 農林水産業の振興について
 - ⑬ 北千葉道路について
 - ⑭ 文化財保護の推進について
 - ⑮ 交通事故抑止対策について
 - ⑯ その他

地域防災力の向上へ

地域防災力の向上へ

地域防災

力の向上へ

新たに設置した防災研修センターを十分に活用し、地域防災を担う人材育成に積極的に取り組み、地域防災力の一層の向上を図っていただくよう要望します。

市川、船橋市間で

できるようテレワークの実験環境を整え、10月から電子決済などペーパーレス化を強力に推進するなど、業務のデジタル化を進めています。

他県の動きに遅れることなく、また、あまねく県民や県内事業者に恩恵が行き渡るよう、迅速かつ丁寧に行政のデジタル化に取り組むよう要望します。

の手続きを今年度中に確定に完了させ、来年度の国による新規事業化が図れるよ

業が進んでしるといひで
り、現在、用地進捗率99%
西側区間も重要ですが、一

と考えています。

給 安定を 図つて まいります

実が欠かせません。県では、新たに設置した防災研修センターを十分に活用し、地

パソコンでウェブ会議

小池謹員 県における行政のデジタル化への取り組み状況はどうか。

また、書面・対面規制を行い、行政手続きのオンライン化の障害となっている制度や慣行の抜本的な見直しに向け、検討を進めていきます。



アクリル板に囲まれ、答弁を聞く小池県議

行政のデジタル化を提言 地方創生で魅力ある社会

現するためには、豊かな自然や優れた都市機能、新鮮でおいしい農林水産物など、各地の特性や強みを最大限生かしていくことが重要だと考えています。

できる環境づくりや県産の販路拡大など、全県的施策を進めるとともに、町村と連携して地域の魅力ある資源を活用した産業振興や交通アクセスの強化などに取り組んでまいり

として、災害発生時には、速やかな被災情報の把握、避難誘導、避難所の運営など状況に応じた対応が求められます。そこで県では、防災研修センターにおいて、災害対応事例の紹介や実技訓練、要配慮者支援など、実践的な